

Neustart Innenstadt Herten – Aktionsfondsprojekte

„Wir wählen Europa!“	
Träger	AWO im Haus der Kulturen
Projektbeschreibung	Das Haus der Kulturen hat im Vorfeld der Europawahl 2019 einen TV-Flatscreen angeschafft, um auf diesem kurze Informationsfilme über die anstehende Wahl zu zeigen und die Bevölkerung zum Urnengang zu motivieren. Hierzu hatte sich in Herten eine Initiative gegründet, in der sich verschiedene Einrichtungen, Vereine und Initiativen zusammengeschlossen haben, um den rechtsnationalen Tendenzen in Europa entgegen zu arbeiten und die Bedeutung der Europäischen Union hervorzuheben. Platziert wurde der Fernseher im Foyer des Glashauses. Der Fernseher steht fortan allen Vereinen und Einrichtungen im Innenstadtbereich zur Verfügung (für mehr Informationen kontaktieren Sie bitte das Innenstadtmanagement). Für die Anschaffung des TV-Geräts wurden 600 € aus dem Aktionsfonds bewilligt.
Datum	Frühjahr 2019
Ort	Foyer des Glashauses
Kosten	600 €



(Quelle: Arbeiterwohlfahrt Unterbezirk Münsterland- Recklinghausen)



(Quelle: Arbeiterwohlfahrt Unterbezirk Münsterland- Recklinghausen)

Neustart Innenstadt Herten – Aktionsfondsprojekte

Frühlingsfest mit Fußballturnier für Kinder, Anwohner und Nachbarn der Wohnanlage Schürmannswiese	
Träger	Wir-in-der-Schürmannswiese e.V.
Projektbeschreibung	Der Verein Wir-in-der-Schürmannswiese e.V. richtete im April 2019 ein Frühlingsfest für die Bewohnerinnen und Bewohner und die Nachbarschaft der Wohnanlage Schürmannswiese aus. Ziel des Festes war es, die Anwohnerinnen und Anwohner der Wohnanlage näher zusammen zu bringen und das Zusammenleben im Quartier zu verbessern. Highlights waren dabei ein Fußballturnier für Kinder, ein Unterhaltungsprogramm durch einen Clown sowie ein Luftballonwettbewerb. Auch für ein gastronomisches Angebot war durch die im Quartier vertretenen Einrichtungen gesorgt. Der Aktionsfonds unterstützte dieses Projekt mit rd. 1.800 €.
Datum	April 2019
Ort	Wohnanlage Schürmannswiese
Kosten	1.800 €
<div style="display: flex; justify-content: space-around;"> <div style="width: 45%;">  <p>(Quelle: Wir-in-der-Schürmannswiese e.V.)</p> </div> <div style="width: 45%;">  <p>(Quelle: Wir-in-der-Schürmannswiese e.V.)</p> </div> </div>	

Neustart Innenstadt Herten – Aktionsfondsprojekte

Kinderland auf dem Hertener Blumenmarkt	
Träger	Verkehrsverein Herten e.V.
Projektbeschreibung	Um den Hertener Blumenmarkt besonders für die Kinder der Hertener Innenstadt aufzuwerten, baute der Verkehrsverein Herten e.V. im südlichen Teil der Ewaldstraße an beiden Veranstaltungstages ein attraktives „Kinderland“ auf. Im Einzelnen wurden u.a. eine Kinderschmink-Aktion, ein Bungee-Trampolin, ein Clown sowie weitere Spiel- und Bewegungsangebote durchgeführt, wofür insgesamt knapp 3.600 € aus dem Aktionsfonds bewilligt wurden.
Datum	11.05.2019 - 12.05.2019
Ort	Südliche Ewaldstraße (Fußgängerzone)
Kosten	3.600 €



(Quelle: Verkehrsverein Herten e.V.)



(Quelle: Verkehrsverein Herten e.V.)

Neustart Innenstadt Herten – Aktionsfondsprojekte

Begegnungsfest im Haus der Kulturen	
Träger	AWO im Haus der Kulturen
Projektbeschreibung	Das Haus der Kulturen gestaltete ihr Sommerfest im Jahr 2019 unter dem Motto „Begegnung“ auf dem Hof des St. Antoniushauses. Ziel des Festes war es, dass die Besucherinnen und Besucher des Haus der Kulturen mehr mit ihren Nachbarinnen und Nachbarn in Kontakt und ins Gespräch kommen und sich so das Zusammenleben in der Innenstadt verbessert. Neben der Möglichkeit sich bei gemeinsamen Essen und Trinken zu begegnen und in den Dialog zu kommen, gab es verschiedene Begegnungs- und Kommunikationsangebote. Durch verschiedene Kennenlernspiele, das Aufstellen einer Fotobox sowie musikalische Auftritte konnten die Besucherinnen und Besucher des Festes miteinander in Kontakt kommen. Kooperationspartner wie der Waldritter e.V. oder die Falken sorgten zudem für Spielangebote für Kinder. Der Aktionsfonds stellte für die Durchführung des Begegnungsfestes knapp 500 € zur Verfügung.
Datum	28.06.2019
Ort	Innenhof des St. Antoniushauses
Kosten	500 €



(Quelle: Arbeiterwohlfahrt Unterbezirk Münsterland- Recklinghausen)



(Quelle: Arbeiterwohlfahrt Unterbezirk Münsterland- Recklinghausen)

Neustart Innenstadt Herten – Aktionsfondsprojekte

Die Innenstadt im Advent: „Du grünst nicht nur zur Sommerzeit“	
Träger	Verkehrsverein Herten e.V.
Projektbeschreibung	In Anlehnung an das Gestaltungskonzept „Der Park kommt in die Stadt“ für den öffentlichen Raum in der Innenstadt verwandelte der Verkehrsverein Herten e.V. die Innenstadt während der Adventszeit in einen bunt geschmückten „Weihnachtswald“. Dazu bastelten Kinder der innerstädtischen KiTas und der Grundschule Herten-Mitte Schmuck, ehe damit insgesamt 23 in der Innenstadt aufgestellte Weihnachtsbäume in einer gemeinsamen Aktion geschmückt wurden. Ein anschließendes Kakaotrinken mit allen fleißigen „BastlerInnen“ rundete die Aktion ab. Als zwischenzeitlicher Höhepunkt zwischen Tannenbaum-Schmücken und dem 6. Herten Adventstreff fand am 6. Dezember der 2. Nikolaus Markt statt. Mit internationalen Programmpunkten und der Einbindung von geflüchteten Menschen wurden dabei neue Akzente gesetzt. Für das Weihnachtsbaum-Schmücken sowie die Unterstützung des Nikolaus Marktes wurden rd. 3.500 € aus dem Aktionsfonds bewilligt.
Datum	Adventszeit 2019
Ort	Hertener Innenstadt (Fußgängerzone)
Kosten	3.500 €
<div style="display: flex; justify-content: space-around;"> <div style="width: 45%;">  <p>(Quelle: Verkehrsverein Herten e.V.)</p> </div> <div style="width: 45%;">  <p>(Quelle: Verkehrsverein Herten e.V.)</p> </div> </div>	